

16.01.2023

## DASA auf Aufholjagd

### Besucherzahlen 2022



© Andreas Wahlbrink

Der lange Atem der Pandemie: Auch im vergangenen Jahr sind die Corona-Folgen für die DASA Arbeitswelt Ausstellung noch spürbar gewesen. Doch der Aufwärtstrend in Sachen Besucherzahlen ist seit Jahresmitte deutlich.

Mit satten 150.000 Gästen hat die DASA das Jahr 2022 beendet. In den beiden Vorjahren lag der Wert bei jeweils nur 60.000, Corona ließ eben grüßen, das Haus war über Monate geschlossen.

Auch in 2022 gab es bis nach Ostern noch reichlich Einschränkungen. Dennoch hat die DASA nun wieder rund 75% ihres "üblichen" Besuchervolumens erreicht. Auch die Zahl der gebuchten Angebote wie Führungen hat sich wieder erholt und erreicht etwa Zweidrittel im Vergleich zu früher. Mit attraktiven Ausstellungen und wieder geplanten Großveranstaltungen wie der Maker Faire Ruhr im März hofft das Ausstellungshaus daher auch in 2023 weiter auf regen Zuspruch.